



ELECCIONES 2023

Solicita Alejandra Del Moral registro como candidata de "Va por México" en Edomex

- Del Moral advirtió que en esta contienda se define el futuro de México. "Vamos a decidir si nos quedamos mirando cómo se siembra la división entre los mexiquenses o ponemos manos a la obra para construir un futuro de reconciliación", aseveró



Alejandra del Moral acompañada de los dirigentes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza

CONCEPCIÓN GONZÁLEZ

21/03/2023 18:16 Actualizado a 21/03/2023 19:25



Alejandra Del Moral Vela solicitó este martes, su registro ante el **Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)**, como candidata a la gubernatura del Estado de México por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza y se comprometió a ser la abanderada de la reconciliación.

En una candidatura que llamó de reconciliación para el Estado de México, la abanderada presentó junto con las dirigencias nacionales de esos partidos la solicitud de registro ante el Instituto Electoral del Estado de México.



En la sede del IEEM se dieron cita dirigentes y militantes de las cuatro fuerzas políticas que bajo la coalición “Va por el Estado de México”, apoyan las aspiraciones de Alejandra Del Moral para convertirse en la primera gobernadora de la entidad más poblada del país, para el periodo 2023-2029.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, fue el encargado de entregar la documentación a la presidenta del IEEM, Amalia Pulido, que junto con el consejo general deberá dictaminar la procedencia a más tardar el próximo 2 de abril, un día antes de que inicien las campañas políticas.

En la sede del instituto, donde asistieron el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, Ángel Ávila del PRD y Mario Cervantes, de Nueva Alianza, Alejandra Del Moral, expuso que la suya será una candidatura aliancista, que se convertirá en el primer gobierno de coalición en el Estado de México.

En el Estado de México, aseguró, “vamos a iniciar la reconciliación de la patria” y agregó que propone un cambio donde exista la “valentía” de conservar lo que sirve y erradicar lo que no funciona.



Añadió que los partidos junto con la sociedad tienen mucho que hacer “porque aquí se define el futuro de Mexico” y llamó a que no haya mas división entre las familias por cuestiones políticas o enfrentamiento entre las comunidades.

En la explanada de IEEM, donde se dieron cita personales como Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, el presidente del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que en la elección del 4 de junio se juega el futuro del estado de México y del país.

Pidió a la militancia salir a las calles y trabajar sin descanso, porque aseguró que la alianza “Va por México”, cuenta con la mejor candidata, “no podemos improvisar, aquí vamos a dejar todo”, en lo que anticipó será una campaña de “respeto, propuestas y contrastes donde los que ganen sean los mexiquenses”.

<https://www.sdpnoticias.com/opinion/lo-que-la-oposicion-no-entiende/>